## 国際協働学習フェスタ

イギリス、フランス、ドイツ、スイスの日本語を学んでいる生徒 たちと交流してグローバルに視野を広げてほしいと考え、国際協働 学習フェスタをオンラインで開催しています。

この度下記のように、2回のセッションで4回のワークショップを終えました。各セッション5グループのそれぞれが、2週間でお互いにインスタグラムやジャムボードで連絡を取りながら、一つの作品を作成し発表の練習をするプログラムでした。

そして、最終日のワークショップで発表して振り返りをしました。 言葉も文化も異なる初対面の人たちと交流するのを心配していましたが、インスタグラムには英語、日本語、フランス語といろい ろな言葉で連絡を取り合っていました。それぞれが、スマホを駆使 して問題なくコミュニケーションをとっていたことに感心しまし

振り返りで、「国際交流の楽しさと大切さを学びました」とあり、良い機会だったと思いました。

ヨーロッパとは時差があり、時間の設定が難しく 19:30~20:50 に学校で開催でしたが、さらに、もう一回開催予定です。 (国際交流センターより)

## 参加者

- ① 第一回 7月22日・29日 テーマ; グループポエム 1年生1名 2年生4名 3年生4名 合計9名
- ② 第二回 10月14日・28日 テーマ:ニュースショー 1年生5名 2年生3名 合計8名









